

Die Schüler schneiden die Satzsteifen vom Blatt ab, lesen sich den Streifen gut durch und merken sich den Text. Nun werfen sie den Streifen in den Mistkübel. Anschließend wird der Text ins Heft geschrieben.

Liese, Annemarie und Dieter wohnen in einem alten Haus.

Der Garten ist zwar riesig groß, aber die Wohnung ist klein.

Sie hat nur vier Räume.

Dafür ist aber auch die Miete niedriger als in einem modernen Wohnhaus.

Die drei Kinder sind viel im Garten.

Dort sind sie glücklich und zufrieden.

Manchmal denken sie: Man kann nicht alles haben auf der Welt.

Liese, Annemarie und Dieter wohnen in einem alten Haus.

Der Garten ist zwar riesig groß, aber die Wohnung ist klein.

Sie hat nur vier Räume.

Dafür ist aber auch die Miete niedriger als in einem modernen Wohnhaus.

Die drei Kinder sind viel im Garten.

Dort sind sie glücklich und zufrieden.

Manchmal denken sie: Man kann nicht alles haben auf der Welt.